
 Protokoll: 
 
Frau Brockmann-Kneip (20) erklärt auf Nachfrage, dass in der heutigen Sitzung nur die 
Annahme der Spende beschlossen wird. Über die Verwendung der Spende kann noch in der 
Gesellschafterversammlung der Stadtwerke gesprochen werden. 


